

La Fragata Libertad ya fue visitada por más de 25 mil turistas

La Fragata Libertad, el buque escuela de la Armada Argentina que se encuentra amarrado desde el pasado 9 de febrero en la terminal portuaria, ya fue visitada por más de 25.000 personas.

La embarcación constituye este verano 2023 una de las atracciones turísticas con la que cuenta la ciudad balnearia y que se puede visitar de manera gratuita en el predio del Parque de las Infancias propuesto por el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, en la Base Naval ubicada en la zona de Playa Grande.

La propuesta fue ideada luego de que el buque realizara un viaje de instrucción desde el puerto de Buenos Aires con cerca de 300 tripulantes, cadetes e invitados a bordo.

La fragata permanecerá en la Base Naval hasta el 21 de febrero para ser contemplada y visitada por el público entre las 16 y las 21, antes de emprender viaje hacia Puerto Belgrano, la principal base naval militar de Argentina, donde será reparada con miras al 51° viaje de instrucción por varios puertos de mundo que comenzará en los primeros días de mayo.

«El público asistente podrá disfrutar de visitas guiadas a bordo, en las que se recorrerán sus cubiertas e interactuarán con la tripulación, quienes explicarán las capacidades del buque insignia de la Armada Argentina y particularidades de la vida en el mar y

deleitarse con el cautivante show de luces sobre el cierre de cada jornada», según informó un comunicado del Ministerio de Desarrollo Social.

«La Fragata Libertad en menos de una semana ya fue visitada por más de 25.000 personas», se indicó desde la cartera nacional.

Al respecto, la ministra Victoria Tolosa Paz celebró la nueva iniciativa para el disfrute de las familias y dijo que «es un gusto y un privilegio que las infancias y el público en general puedan disfrutar y conocer semejante emblema de libertad y soberanía durante las vacaciones en Mar del Plata».

«Junto al Parque de las Infancias y el Espacio Unzué, la recorrida por la Fragata Libertad es una gran propuesta donde el Estado sigue abriendo sus puertas para abrazar a las familias y conocer nuestra historia», sostuvo la funcionaria.

La Fragata Libertad tiene como misión principal concluir el proceso de formación teórico práctico de los futuros oficiales de la Armada Argentina, contribuyendo al incremento de sus conocimientos náuticos, al fortalecimiento del trabajo en equipo y al desarrollo de aptitudes de liderazgo.

Esta embajadora en los mares fomenta las relaciones navales internacionales, estrechando vínculos de cooperación que pudieran favorecer los intereses de nuestra Nación.



Habilitan una página web para sacar turnos en centros sanitarios

Ya se encuentra disponible la versión online de SALUD MGP que, al igual que la aplicación móvil, permite que los vecinos puedan solicitar turnos programados para los Centros de Atención Primaria de la Salud (CAPS). El link para ingresar es <https://salud.mardelplata.gob.ar>.

Con esta nueva actualización los vecinos también pueden pedir turnos desde la app y la web para el Centro de Especialidades Médicas Ambulatorias (CEMA). Una vez que se realiza la consulta o el control con su médico en el CAPS, éste carga al sistema la orden de derivación al CEMA para que el paciente pueda visualizarla y solicitar el turno

programado para la especialidad requerida.

Cabe mencionar que hay especialidades que deben ser auditadas por los médicos del CEMA y otras que se habilitan automáticamente cuando el profesional del CAPS carga al sistema la orden derivación.

Las especialidades que requieren auditoría son:

gía general, consultorio vascular, diabetología, endocrinología adultos, gastroenterología infantil, hepatología, infectología, neurología adultos y reumatología.

En estos casos, los vecinos pueden solicitar el turno programado para el CEMA a partir de los 15 días posteriores de la consulta con su médico del Centro de Salud.



Complejo Habitacional S. O. I. P.

ASAMBLEA ORDINARIA

La Comisión Administradora del Complejo Habitacional S.O.I.P., convoca a los socios a Asamblea Ordinaria y Extraordinaria el día 18-03-2023, a las 16 Hs. en Av. Independencia 1462 MdP, sede de SMATA, ORDEN DEL DIA: 1º) Elección presidente de Asamblea, Elec. 2 Socios para firmar acta de asamblea. 2º) Resultados y aprobación de Rendición de Cuentas de Agosto de 2019 a Julio 2022.

ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

ORDEN DEL DIA 1º) Aprobación de lo actuado por la Comisión Administradora. 2º) Tratamiento de expensas 3º) Elección Comisión Directiva: Presidente, Secretario, Tesorero, Sec Actas, Vocal y 3 Revisores de Cuentas. 4º) Designación estudio Jurídico Dra. Zonia E Bogarin Ramos. Para integrar la Comisión Directiva deben ser Socios, tener la cuota social 241 paga y expensas al DIA, a excepción de los socios no sorteados que tenga paga la cuota 153 según asamblea del año 1991. Para asistir deberán tener la cuota de exp. 535 paga, 1 por contrato y con acreditación extendida por la Administración con 15 días de anticipación y DNI. Los no sorteados y no adjudicados deberán presentar el contrato constitutivo y ultima cuota social paga. Salida del micro desde el playón de Av. Antártica Argentina a las 15.00 Hs.

ADRIAN SARAVIA
Presidente